

Iniciarán conversatorios la próxima semana para analizar designación de integrantes de la SCJN: Ignacio Mier

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, <u>Ignacio Mier</u>, comentó que en agosto el presidente López Obrador enviará una iniciativa preferente al Poder Judicial de la Federación. El diputado morenista señaló que en una semana iniciarán los conservatorios sobre una posible consulta popular para preguntar a los ciudadanos si se debe cambiar el método para designar a los ministros de la Suprema Corte. Mier Velazco señaló que invitarán a juristas, especialistas, partidos de oposición y a los actuales ministros a la sesión final para establecer conclusiones el día 20 de agosto.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4712?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!ANn FFjxrGQfw8dI&ithint=video&e=ESq9Nw